

MORIYA フォトニュース

か わい警察署長が来庁 一日警察署長の市長表敬訪問（4月5日）

小学1年生の平林潤也さん（高野小学校）と岡田由衣さん（松ヶ丘小学校）が一日警察署長として市長を表敬訪問しました。かわいい警察署長さんは市長に「交通事故をこれからも減らすようにしてください。」とお願いをしました。



交 通事故死ゼロを目指して 春の全国交通安全運動（4月6日）

桜は満開でしたが、寒さが残る朝に、市民交流プラザ前と守谷高西交差点で130人の参加をいただき、交通安全街頭キャンペーンを実施しました。（協力：取手警察署、取手地区交通安全協会、交通指導隊、交通安全母の会、守谷高等学校、市ボランティア協会、守谷の交通ルールを守る会、(株)明治守谷工場、市地域省エネルギー対策実行委員会）



新 しい発見はあったかな？ 春の自然観察会（4月7日）

北園森林公園から同地地区にかけての自然の中で、タチツボスミレやゴマダラチョウの幼虫、オオタカ、サシバ、ノスリなど、さまざまな植物や動物を観察しました。参加した31人は先生の指導のもと、熱心にメモを取り、双眼鏡をのぞきこんで楽しみながら守谷の自然を学んでいました。



絆 をつなぐために 区長業務説明会（4月21日）

地域の課題を洗い出し、市とのパイプ役として活躍している区長の皆さんへの説明会を開催しました。会場では各区長に委嘱状を交付し、市政についての意見交換が行われました。住みよさ日本一のまちを目指して、ご協力をお願いします。